



10月の園だより 《日乃出保育園》



公園や園庭の木々が、少しずつ秋の色に変わってきました。気持ちの良い秋風が保育室の中に吹き込んできます。秋の景色も深まる10月は楽しい行事が盛りだくさん。一つひとつの行事を思いきり楽しみ、様々な体験を通して成長していきたいと思います。感染症も流行ってきますので、引き続き体調管理をして頂き、いつもとは違った様子が見られましたら速やかに病院へ受診をしていただきます様にお願い致します。

【水曜日バス day】

◎花島公園

広い芝生の上を走ったり、ハイハイしたりとたくさん動いてきました！池には鴨もいて子どもたちは興味津々で後を追っていました。

◎しらかば公園

初めての遊具に目を輝かせながら遊ぶ子どもたち。果敢に遊具にトライする姿がありました。



【地震車体験】

◎煙体験

火災を想定し、煙の中でもきちんと行動できるよう体験しました。煙の中を先生と一緒に通り抜けましたが、2歳以上になるとしっかりと口を手で覆う姿も見られました。

◎地震体験

地震車により、震度1～5までの地震の体験をしました。始めは余裕が見られた子どもたちですが徐々に不安な表情になっていきました。今回の貴重な体験をいかし、毎月の訓練もしっかり行っていきます。



【敬老会】

地域の方にご参加頂き、素晴らしい会となりました。一緒に歌ったり、子どもたちからのプレゼントもあったりと、とても喜んでおられました。子どもたちの立派な姿に、先生たちも感動しました☆みんな頑張りましたね！

◎プレゼントのしおり

- 0・1歳→ブドウの実
- 2歳→台紙マーブリング
- 3・4歳→葉っぱ

【今月の歌】

- ・とんぼのめがね
- ・おうま
- ・おもちゃのチャチャ
- ・線路は続くよどこまでも

【今月のイベント】

- 9日 体育の日
- 12日 身体測定
- 13日 お芋ほり
- 16日 避難訓練
- 26日 誕生日会
- 27日 ハロウィンパーティー



【10月のお誕生日】

- 2日 まつもと あおいちゃん
- 9日 かとう だいichくん
- 13日 みずぬま こはるちゃん

【園からの連絡事項】

◎インフルエンザ

早いところではすでにインフルエンザの感染者が出始めています。インフルエンザは普通の風邪に比べて症状が重く、インフルエンザ脳症などの合併症を引き起こすこともあります。また、集団生活では感染が広がりやすいので、“うつさない・うつらない”ようにする努力が大切です。子どもは2回の予防接種が必要ですので、なるべく早めに接種を始めましょう。

◎薄着の習慣・衣替え

朝夕の登降園時は、肌寒を感じる日も増えてきましたね。でも、日中園庭で元気に遊ぶ子どもたちを見ると、汗ばんでいることも。厚着をして汗をかき、そのままにしていると体が冷えて風邪を引きやすくなります。こまめに汗を流したり拭いたりし、体を清潔にしましょう。また、衣替えの時期となりますので調節をして頂き、お持ち下さい。厚着をせず気温に応じた暑さ寒さを感じる事は自律神経を鍛える意味でも大切な事です。

◎お芋ほり

13日(金)に近隣畑にてさつまいも掘りを予定しております。持ち物などの詳細につきましては後日お手紙を配布しますので、ご確認をお願いします。

◎ハロウィンパーティー

27日(金)にハロウィンパーティーを予定しております。当日は衣装をしてご協力して下さる近隣住居や施設をまわり、お菓子をいただきます。ハロウィンダンスも練習中で披露する予定となっています。ハロウィンにつきましても、別途お手紙を配布しますので、ご確認ください。

◎内科健診

11月1日(水)に2回目となります嘱託医による内科健診を行います。体調管理をしっかりし登園をお願いします。



【0歳児】

様々な経験を通し、成長していくひよこ組さん。歩くことも上手になり、自分の行きたい所へ進んで歩いて行くようになりました。喃語も進み、自分の思いを一生懸命言葉で伝えようとしてくれています。先生たちも思いを受け止め、たくさんお話をしながら発語を促していきたいと思います。

Happy Birthday



☆9月7日☆
ふきの
ことね ちゃん

【1歳児】

体をたくさん動かし元気いっぱいの子組さん。ハロウィンの初めて聴く音楽にも興味津々で、先生の真似をして踊ってくれています。当日も楽しんでいます♪
体力もついてきて、お散歩も長い道のりを歩いて行かれるようになりました。10月もたくさんのお自然物に触れあっています。

【2歳児】

個々の思いを出せるようになってきたうさぎ組さん。自分の思い以外にも相手の思いや集団生活での決まりがあることを伝えていきます。生活面では時間のメリハリをしっかりと行動できるようにしていきます。
食育の一環として、クッキング活動も予定しておりますのでどのような物ができるのか楽しみですね☆ご協力、宜しくお願いします！

【3歳以上児】

敬老会ではみんなをリードし、頑張ってくれたこあら・ばんび組さん。10月のハロウィンダンスも期待していますよ！
遊びではルールを取り入れた遊びを行い、たくさん体を動かしていきたいと思います。また、秋は美味しい食べ物がたくさんありますので、苦手な物も少しずつ食べられるようにしていきます。